

que dejan la conciencia tranquila y serena y son los válidos para franquear la última puerta. Son como la carta de recomendación que se lleva en la mano para solicitar algo.

Gregorio Marañón dividía la vida del hombre, con relación a sus deberes en cuatro etapas: de niño el deber de la obediencia, de joven el deber de la rebeldía, en la madurez el de la abstinencia y de viejo el deber de la ADAPTACION

Este deber es el que tenemos que practicar cuando lleguemos a dicha edad para no ser molestos a los demás y procurar dejar un buen recuerdo. Hay que adaptarse a nuestra situación y acoplarnos a la vida que otros están viviendo, que tiene unas costumbres que en nuestra juventud no existían y que por eso no son peor que las nuestras. No debemos aferrarnos a nuestro pasado, sino vivir el presente, que es el de la generación que nos está empujando a la cuneta, pues no podemos contar con el futuro que ya no tenemos.

Simeón TORREJON.

Este periódico mantiene una línea independiente. En función de ello la dirección respeta en todo momento la diversa opinión de sus colaboradores, no solidarizándose, necesariamente, con los conceptos y opiniones expresados en artículos que no sean estrictamente editoriales.

—Gracias—

Con éste número de Junio nos despedimos hasta que finalicen las vacaciones, aprovechando la oportunidad para pedirnos a todos nuestros actuales colaboradores que aprovechéis este tiempo para que preparéis los próximos artículos, facilitando así nuestra labor y vosotros llevar algunos ratos del ocio estival. Para los posibles colaboradores, os pido un poco de decisión, comenzad a escribir, este es el principal móvil de nuestra revista: dar oportunidad a todas las personas que necesitan del difícil arte de la literatura, en cualquiera de sus vertientes para exponer sus ideas; difícil arte, ya que para poder llegar a escribir con estilo propio y buena forma, es necesario, además de tener buenas ideas y haber leído cuanto más mejor, una práctica continuada, admitir críticas sobre la forma y el contexto (!es muy difícil!) e ir corrigiendo poco a poco hasta conseguir una escritura propia que modele nuestro pensamiento y nos sirva de vehículo de comunicación con los demás.

BAR

LURVI



CERVECERIA